



## QUE DICIEMBRE NO SEA EL MES DE LOS ENDEUDADOS

Diciembre es un mes en el que todos se vuelven extremadamente sensibles a la actividad del comprar. En consecuencia, aparecen ofertas de todo tipo: se promociona el último celular tan completo que sirve hasta para llamar; las vacaciones a los destinos más asombrosos en cómodos barcos; los computadores con todas las aplicaciones; las tablets livianas y en llamativos colores; el vestuario, la perfumería, el calzado, los relojes y un mundo de artículos queda al alcance de la mano en módicas cuotas a 6, 12, 24 ó 36 meses. Las vitrinas de los almacenes, las separatas comerciales y los demás anuncios publicitarios se convierten en cantos de sirenas que invitan a las personas a sumergirse en un mar de objetos.

Diciembre es también el mes por excelencia de las llamadas "vacas": vaca para el asado del 7, vaca para el licor del 24, vaca para el sancocho del 25 y vaca para armar el muñeco que simbolizará el año viejo el 31. Semejante ganadería termina por salirse del establo y embestir a quien siempre tuvieron un "sí" a flor de labios.

Este mes se convierte en una oportunidad para saber qué tan responsable puede ser una persona en el manejo de sus recursos que, como dicen los economistas, siempre son y serán escasos. Antes de ir de compras o de comprometerse en las "vacas" es deseable que las personas sumen sus ingresos, sepan cuánto dinero deben dejar para los gastos normales que demanda el hogar, realicen una lista de los regalos razonables que le darán a los integrantes de sus familias y a otras personas. Para esto solo necesitan una hoja de papel, un lapicero, una calculadora y tener a la mano una bolsa de hielo, y no porque vayan a tomarse un whiskey, sino para que se la coloquen en la cabeza cuando la lista de las compras este muy larga. Ante y sobre todo, cabeza fría.

Un endeudamiento irresponsable impide disfrutar del salario mensual, produce malestares físicos, genera mal genio y en muchas ocasiones lleva a que se tenga que buscar otras fuentes de ingresos, lo que compromete seriamente el descanso y el bienestar. Por esto, la formación financiera para el correcto manejo de los recursos propios se convierte en una necesidad que se debe atender desde la más temprana edad para que diciembre, ni ningún otro mes, se convierta en una puerta para el endeudamiento irresponsable.



*Les deseamos una Feliz Navidad  
y un próspero y venturoso año nuevo  
Que el espíritu de la Navidad habite en sus  
corazones y llene de felicidad sus hogares.*

Visítanos en [www.fenewstetic.com](http://www.fenewstetic.com)

Síguenos



[www.fenewstetic.com](http://www.fenewstetic.com)

# Actividades Decembrinas

Para Fenewstetic es muy importante estar presente para sus asociados en épocas especiales, sobre todo este mes de diciembre donde se entregará el Kit Escolar y el Regalo de navidad que cada año obsequia Fenewstetic, estos detalles tienen un gran valor social y están llenos de cariño, esperamos los disfruten al máximo!!.

## Mejor Bachiller Fenewstetic

Felicitemos al joven:



**Andrés Felipe Gallego Gallego**, hijo de nuestro asociado, **Juan Guillermo Gallego Botero**, por su gran logro como bachiller.

De los 10 jóvenes que presentaron en Fenewstetic los resultados del ICFES, él obtuvo el mejor puntaje con el puesto número 43 en el colegio Santo Tomás de Aquino del municipio de Guarne, y es el feliz ganador del auxilio Fenewstetic al mejor bachiller.

Sigue adelante, cultivando tus sueños y logrando tus metas, esto llenará de alegrías y satisfacción tu VIDA.

## Último sorteo del año

Recordamos a nuestros asociados que este año se realizaron varias rifas por motivo del cumpleaños número 25 de Fenewstetic y a la fecha hemos tenido 44 ganadores.

**Último sorteo del año:** lunes 2 de diciembre

**Mucha suerte para todos!!**



Construyendo  
**FAMILIA**



*Iniciamos actividades  
en Febrero de 2014.  
Espera mas información...*

## Campaña de Navidad Dejando Sonrisas

Nuevamente este año, Fenewstetic invita a todos los asociados para que este mes seamos muy solidarios y nos unamos a la campaña más bonita que realizamos en el año y entre todos sembramos muchas sonrisas en los niños de la vereda el Palmar del municipio de Guarne, haciendo donaciones de juguetes o en dinero para hacerles una navidad feliz a estos angelitos. Contamos con su buen corazón y solidaridad!!

De antemano agradecemos a los asociados que se vincularon con la donación de un Kit Escolar, los cuales serán donados a esta vereda.

**Programación Campaña:**

**Diciembre 10 al 12:** se recibirán los juguetes y dinero que deseen donar para la campaña.

**Diciembre 16:** entrega de regalos y actividades recreativas con los niños de la vereda.

**Porque el mejor regalo para esta navidad es la sonrisa de un niño... Haz parte de él!!**



Entrega 11/12



## PERDONAR

PERDÓN es una palabra importante, pues alberga en sí la misma esencia de la humanidad. A pesar de que se dice que perdonar es divino, en realidad es muy humano: es la hermosa capacidad de superar los problemas y olvidar las situaciones molestas, abriendo la puerta hacia una nueva realidad.

No significa sin embargo, una simple ceremonia; mientras haya rencor en el corazón, el perdón verdadero no ha sucedido. Solo cuando el corazón está liviano y uno puede mirar a las demás personas con la cabeza en alto y con un brillo en los ojos, es que se puede decir que realmente se ha perdonado.

*La Navidad es reconciliación,  
es perdón, con uno mismo y  
con los demás*

